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“特别感谢浙二眼科中心和钱江晚报，开展这么好的福利活动。能把厚厚的眼镜摘

了，多年的心愿终于实现了！”昨天，台州的小姜（化名）做完了全飞秒手术一周复查，在

返程高铁上向钱报记者发来了感谢微信。这样的感恩画面，几乎每天都在上演。

近半个月来，许多人的朋友圈都被这样一张浅蓝色的海报刷屏了：摘镜圆梦，视不可挡。

钱江晚报与浙二眼科中心联合送出全飞秒、半飞秒手术成团优惠，约上三五好友组

团摘镜，最高可享受八折优惠。7月初，该福利活动全面升级，年满18周岁的学生党凭

借高考准考证（学生证）三人成团即可享受手术8折优惠。

好消息当然不止一个：为缩短暑期期间眼科就诊高峰患者等候时间，浙二眼科中心

已从6月28起开设暑假早门诊，暑期门诊时间调整为上午6点30分至下午6点30分，并

从7月5日起实行中午无休连班制和晚间下班延时制。热门的近视激光门诊时间也相应

提前——这对那些本就有摘镜想法的爱美人士而言：离清晰视界只差最后一步。浙二眼

科中心主任姚克教授说：“为了给患者的体验好一点，我们医务人员宁可辛苦一点。”

钱报与浙二眼科联合，百万福利重磅升级

浙二眼科中心全天12小时开诊
暑期最热是摘镜手术
短短两周500人报名，扫码可咨询屈光专家

本报通讯员 曹露婷 蒋升 金薇薇 本报记者 杨子宸

中度干眼加薄角膜
治疗半年，小伙终于梦想成真

除了自己能摆脱眼镜的束缚外，不少人还把这种摘镜的快乐分享

给身边的人。

“对面大楼最顶层办公室有几扇玻璃窗我都看得到，这也太清楚

了。”丁怡在今年寒假期间做了全飞秒手术，当时也是参加了钱江晚报的

福利活动。术后一周，她的视力已恢复到 1.2，不禁在老公王先生面前

“凡尔赛”起来，这让还戴着眼镜的小王心里直痒痒，也想赶紧摘掉眼镜。

但他的摘镜之路却走得有些艰难。

今年2月，小王查出中度干眼，角膜检查结果也差强人意。医生告

诉他必须先进行干眼治疗，再谈激光手术。

经过几个月的配合治疗及自我护理，小王的干眼情况得到了很大改善，

但角膜偏薄的问题仍旧存在，要做全飞秒，这对手术医生的技术要求很高。

“一般理想的手术角膜厚度在 500~600 微米，但他只有 460 多，”

韩伟主任医师提到，医生需要考虑术中角膜的切削厚度，务必给患者留

有足够的角膜，力求术后有较好的视觉质量。尽管先天条件不佳，但韩

伟仍顺利完成了这场全飞秒手术。

许多人认为全飞秒近视激光手术是千篇一律的，机器设定即可。

但很多时候，特殊的眼部情况也能做全飞秒手术，韩伟解释道，“经验丰

富的眼科医生都会根据每位病人的情况进行个性化的考虑，而手术经

验则需要巨大的手术量来支撑。”

公务员体检日将至
女孩在此迎来人生转折

上周五，近视激光门诊305室长队已经从诊室一路排到导诊台，患

者大多是二十出头的小年轻。

“近期最多的一天屈光中心要做 120 例手术，大部分以预约为主，

暑假手术高峰还未完全到来。”邱培瑾主任医师告诉钱报记者，在来浙

二眼科中心进行术前检查的人中，近八成可进行近视激光手术。“全飞

秒不是人人都能做，限制的原因主要集中在角膜厚度和形态上，度数较

高、角膜较薄的患者，经过综合考虑会建议做晶体植入手术。”

邱培瑾主任医师也提醒患者，当检查发现有眼表及角膜疾病，或者

眼底检查不是很好的情况，无需过度紧张，进行规范用药和养护，或者

进行相关的眼底病光凝处理后，也是可以照常进行近视激光手术的。

田珍（化名）前段时间通过了公务员笔试，却在体检时遭遇当头棒

喝，双眼濒临高度近视的她无法通过公务员体检。

“我的右眼以前受过伤，要做近视激光手术怕是很难。”田珍不是没跑

过医院，刚毕业时她就想摘掉眼镜，但辗转多家医院后，结果如出一辙：右

眼经历过缝合手术，角巩膜缘有点变形，不适合进行近视激光手术。

眼看体检日期将近，田珍抱着试试看的心理找到了金红颖主任医生。

“全飞秒手术操作过程中，眼球需要负压吸引，许多医生会担心她

缝合过的右眼可能无法吸住。”金红颖结合眼底、角膜等各项指标，仔细

评估了右眼情况，认为实施半飞秒近视激光手术可行。

“不尝试可能就失去这个工作机会，但尝试还有希望，况且这种尝

试对患者来说是没有风险的。”金红颖提到。

第二天，田珍接受了右眼半飞秒，左眼全飞秒手术，术后双眼视力

均达到了1.0，顺利通过了体检中的“视力关”。

固视训练怎么做才正确？

术后有眩光，正常吗？何时能缓解？

眼药水要滴多久才能停？

⋯⋯

本周五晚 7~8 点，浙二眼科中心屈光手术团队朱

铁培医生将会加入钱江晚报“暑期近视激光福利二群”，

为群内朋友解答近视激光手术术前、术中、术后的问

题。扫一扫上面二维码，加入群聊。

做近视激光为何选浙二眼科中心
这些数据告诉你答案

每年暑假最繁忙的地方是哪里？答案是浙二眼科中心，俗称“忙过

杭州火车东站”。其中，冲着做“摘镜”手术来的人比比皆是。

近年来，全飞秒近视激光手术逐渐成为“摘镜”首选，而随之受追捧

的则是浙二眼科中心的屈光天团。

25 年来，浙二眼科中心完成各类近视屈光手术近 30 万例，屈光中

心团队专家均为国内第一批涉足角膜屈光领域的医生。

2012年，浙二眼科中心完成浙江省首例全飞秒手术，9年来手术量

达到5万例。

眼科中心副主任、屈光手术中心主任韩伟主任医师，在屈光不正手术

矫正、近视防控和白内障手术等疾病领域有深入的研究，完成各类眼科屈

光手术4万余例，不乏各类高难度疑难复杂病例，无一例有严重并发症。

邱培瑾主任医师，国内首批全飞秒（SMILE）手术资质获得者，ICL

手术国际认证手术专家，浙二眼科“激光三剑客”之一，手术技法娴熟细

腻，崇尚完美。

金红颖主任医师，国内首批开展近视激光矫正术的医生之一，全飞

秒SMILE手术超级之星获得者，其耐心细致深受患者广泛好评。

⋯⋯

钱报记者随机在 305 诊室门口采访了几位就诊者，都是冲着屈光

中心鼎鼎大名的几位主任来的。

2020 年暑假、2021 年寒假，前两场近视激光手术优惠活动，已有

千余人通过全飞秒、半飞秒手术告别眼镜。

专家们高超的技术，加上诱人的折扣，今年暑期活动的热度只增不减：

仅两周多的时间里，就已近500人报名，超过150人已成团顺利摘

镜。两个近乎满员的暑期近视激光福利微信群每天聊得热火朝天：

“整个手术过程很快，差不多三五分钟，放轻松！”

“医生们技术都不错，别担心。”

很多刚做完手术的患者还会现身说法，为新进群的小伙伴提供帮

助，这些言语让大伙都觉得暖心。

如 何 更 好 地

配 合 全 飞 秒

手 术 ？ 名 医

在 线 教 你 这

样放轻松，扫

码看视频。


